

LE TOUVET

Les Musiciens du Louvre sont allés voir des élèves de primaires avant leur concert

Les Musiciens du Louvre, avant leur concert au château du Touvet prévu vendredi soir, sont venus rendre visite à deux classes de l'école primaire : les CE2/CM1 et les CM1. Les deux musiciennes Claire Sottovia (violon) et Elisa Joglar (violoncelle) ont fait découvrir leurs instruments aux enfants. Elles ont également pointé les différentes parties de l'instrument, les matières, l'époque de la musique qu'elles jouent, etc.

Les élèves avaient préparé des questions en classe avec leurs instituteurs avant cette rencontre et les ont posées : à quel âge elles ont commencé la musique ? Pourquoi elles ont choisi cet instrument ? La relation avec leur instrument ? Après cette rafale d'interrogations, les musiciennes ont joué quelques morceaux aux élèves. La rencontre était riche en échanges et en apprentissage. Ces interventions dans les écoles permettent de sensibiliser les enfants à la musique. Le concert des Musiciens du Louvre est donné au Touvet chaque année. Malgré la baisse des subventions attribuée à la compagnie, les

concerts proposés par la municipalité se sont poursuivis et les Musiciens du Louvre ont continué à être accueillis au château, lieu se prêtant parfaitement à ces concerts. La commune est attentive à la sensibilisation musicale dès l'école et pour tous. Ainsi un intervenant musical assure un accompagnement pédagogique à l'école élémentaire une heure par semaine, par classe.



■